



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Wolfgang Beck zum neuen Staatssekretär im Sozialministerium ernannt

Wolfgang Beck wird neuer Staatssekretär im Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt. Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat ihm am heutigen Tag die Ernennungsurkunde überreicht.

Nach seinem Studium der Verwaltungswissenschaften trat Wolfgang Beck 1992 in den Dienst des Landes Sachsen-Anhalt ein und begleitete im Wirtschaftsministerium sowie im Sozialministerium die Arbeitsmarktpolitik in führender Position. Zuletzt leitete er die Service-Abteilung des Sozialministeriums und den Pandemiestab.

Wolfgang Beck tritt am 1. Januar 2022 die Nachfolge der langjährigen Amtschefin des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung, Beate Bröcker, an, die mit dem Jahreswechsel planmäßig in den Ruhestand geht. Als Amtschef wird Beck die Verantwortung für die Abteilungen Service, Gesundheit und Pflege sowie Soziales und Arbeitsschutz übernehmen. Die Zuständigkeit für die Abteilungen Familie und Jugend, Arbeit und Integration sowie für den Bereich Gleichstellung wird weiterhin bei der Staatssekretärin Susi Möbbeck liegen.

Ministerin Petra Grimm-Benne würdigt die Verdienste von Staatssekretärin Bröcker: „30 Jahre lang hat Beate Bröcker die Arbeits-, Gesundheits- und Sozialpolitik unseres Bundeslandes maßgeblich mitgestaltet. Bei ihrem Engagement für Arbeitsmarktteilhabe, für Menschen mit Behinderung oder für ein funktionierendes Gesundheitssystem stand stets die Würde des Einzelnen im Mittelpunkt. Für ihren unermüdlichen Einsatz für eine sozialere Gesellschaft möchte ich mich ganz herzlich bedanken. Gleichzeitig freue ich mich darauf, die vertrauensvolle Zusammenarbeit im neuen Jahr mit Wolfgang Beck fortsetzen zu dürfen.“

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)